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会議録 

件 名 令和３年度第１回宇治市指定管理者候補者選定委員会 

日 時 令和３年４月１２日（月）  午後６時 

場 所 宇治市本庁舎３階３０２会議室 

出席者 宮澤委員長 正木委員 赤井委員 椎名委員 事務局職員  計１５名 

会議内容 

◇説明・議事 

※会議の冒頭、委員長から、本委員会及び今年度開催予定の委員会の公開・非公開については非公開

で開催する旨提案があり、了承された。 

 

①前回委員会の会議録要旨について 

事務局から前回委員会会議録要旨について説明があり、特に質疑はなかった。 

 

②令和３年度末に指定管理期間が終了する公の施設の次期指定管理者の選定方針（案）について 

事務局から令和３年度末に指定管理期間が終了する公の施設の次期指定管理者の選定方針（案）に

ついて説明があり、次のとおり質疑があった。 

 

◇対象施設に係る指定管理者選定方針（案）について 

 

（委員）野外活動センターにおいて、笠取ファームの取り扱いはどのような対応を考えているのか。 

 

（事務局）笠取ファームは、地域振興を目的に地元で設立され、現在笠取ファームの多くの事業が野

外活動センターに関わるものとなっている。そのような中、地域振興の観点から、笠取ファー

ムに関する対応は、市としてしっかり考えていきたい。 

 

（委員）今回候補に挙がっている施設には、現状公社が指定管理者となっている。参考資料に添付し

てある指定管理者制度に関する指針によると、「本市が指定管理者を指定している公社等につい

ては、公社等の設置目的が効果的に達成されているのか、効率的に運営されているのか、公社

等に委託するメリットが十分に発揮されているのかなど、それに合わせて行う公益目的事業を

行う事を主たる目的とする法人については当該目的事業の必要性などについて検証を行う」と

あるが、今回対象になっている公社についてはこういった検証は行われているのか。 
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（事務局）公社のこれまでの運営状況や、事業に対する市からの検証については、これまでの指定管

理期間が更新される際や、毎年公社から事業報告や決算報告を受ける中で、一定の検証を行っ

ており、今回に関しても、それぞれの所管課において、施設の利用率や運営状況、事業の中で

どういった工夫をしているかなど、内部で検証を実施している。 

 

（委員）他に質問等がなければ、原案通り全て公募、全て利用料金制度を導入する、ということで決

定したいが、それでよろしいか。 

 

特に意見はなく、原案通り承認された。 

 

◇駐車場の有料化に関する検討について 

（委員）本件について、いつごろ決定するのか。 

 

（事務局）駐車場を有料化する場合は、料金の上限額を定めて、条例改正が必要となるため、６月定

例会に議案提出することになり、４月、５月中には方針を決定したい。 

 

（委員）駐車場の有料化は、今回の対象施設の駐車場のことか。 

 

（事務局）駐車場の有料化の検討対象は、すでに有料としている植物公園を除く施設が対象であり、 

設備投資額等を勘案し、現在庁内で検討している。また、JR 宇治駅前と近鉄大久保駅前につい

ては、公募を既にしているもので、別途協議をしたいと考えている。 

 

◇今後のスケジュールについて、事務局から説明があり、特に質疑はなかった。 

 

 


